



La Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac realiza constantemente simulacros en los dos patios del plantel para resguardar la seguridad de la estudiantes.

Alrededor de 1.500 estudiantes se reúnen en ambos espacios bajo la dirección de los docentes, quienes les indica que se protejan la cabeza con los brazos.

Es uno de los procesos fijados en el protocolo de seguridad del centro educativo que se aplicó durante la réplica de 6,8 del terremoto registrada el pasado miércoles 18 de mayo donde se pudo evacuar a las estudiantes con total orden y tranquilidad.

Adicional, la unidad educativa prevé implementar charlas de prevención dirigidas a los padres de familia, las mismas que se dictarán los sábados, con el objetivo de transmitirles calma.

Tanto docentes como estudiantes ya han recibido instrucciones de cómo actuar ante emergencias y conocen los procedimientos del protocolo de seguridad.